

Les itinéraires cyclables près de chez nous

Tous les circuits ont un lien cliquable vous permettant de télécharger le pdf ou le gpx du circuit Le niveau de difficulté peut varier en fonction du vélo utilisé (électrique ou classique)

Le Navon

à 7.00 km du Manoir

29.1 km



3 heures



Difficile



Au départ de Châteauneuf-du-Rhône, cet itinéraire rouge n°5 évolue sur plusieurs communes. Une longue ligne droite côté Rhône aide à s'échauffer avant les premières montées!

Quelques descentes corsées à la clef et la découverte du territoire.

Sur les rives du Rhône

à 5.00 km du Manoir

22.8 km



2 heures

Modéré



Ce parcours longe les berges du Rhône entre Châteauneuf-du-Rhône et Viviers jusqu'aux portes de Donzère.

Ce circuit sans difficultés est adapté à tous niveaux et promet une balade paisible et sereine au fil de l'eau.

<u>Le tour des îles du Rhône</u>

à 7,3 km du Manoir

22.8 km





Modéré



Cet itinéraire bleu n°4 passe de la ViaRhôna aux petits chemins en terre au bord des lacs du Rhône :

une curiosité naturelle en soi, jusqu'au retour le long d'un petit canal parallèle au Rhône.

Des endroits naturels à découvrir sous un autre angle!

Col de Comps – Taulignan à 6.1 km du Manoir

113 km



5 heures



Difficile



Vélo de route - Expert. Au départ de Montélimar. Excellente condition physique nécessaire. Surfaces pour la plupart correctement pavées, faciles à emprunter.

<u>La Riaille – Vue sur le Rhône</u>

à 6.1 km du Manoir

25 km



1 heure et demi



Facile



Sortie à vélo - Facile. Tous niveaux de condition physique. Surfaces pour la plupart pavées. Idéal pour tous les niveaux.

Via Rhôna à 6.1 km du Manoir

28.9 km



1 heure et demi



Facile



Sortie à vélo - Facile. Tous niveaux de condition physique. Surfaces pour la plupart pavées.

Point de départ du tour accessible en transports publics.

Vue sur Rochemaure

à 6.1 km du Manoir

42.6 km

2 heures et demi

Modéré



Sortie à vélo - Intermédiaire. Bonne condition physique nécessaire. Surfaces pour la plupart pavées. Tous niveaux. Point de départ du tour accessible en transports publics.

Le Val des Nymphes - La Garde-Adhémar

à 17 km du Manoir

17.5 km



2 heures

Modéré



Au départ de la Garde-Adhémar, cette boucle familiale facile vous emmènera au Val des Nymphes. Le nom de ce site, imprégné de mystère, témoigne de la présence d'un culte antique aux Mères nymphes, divinités des eaux et de la fécondité.

Tour du grand patrimoine - Villages perchés

à 24 km du Manoir

81 km



5 heures

Très difficule



Ce parcours sportif et culturel au départ de St-Paul-Trois-Châteaux est l'occasion de découvrir la richesse patrimoniale de la Drôme provençale. Au retour, vous emprunterez une route remarquable en corniche sur la vallée du Rhône.

En cas de besoin ou de réparation



Nous disposons d'un kit de réparation au niveau de l'abri vélos en cas de besoin.



Si vous voulez recharger votre batterie, vous pouvez la brancher directement en chambre ou à la prise située à l'extérieur de la réception.

Adresses utiles à quelques minutes

Vélo & Oxygen

Rte de Marseille, 26200 Montélimar

> 3.3 km du manoir

Décathlon

Zac Des Portes De Provence Rte de Marseille, 26200 Montélimar

> 3.7 km du Manoir

S'Bike

134 Rte de Châteauneuf, 26200 Montélimar

>3.8 km du Manoir

Location de vélos Fat Bikes

La Bégude-de-Mazenc 06 89 07 31 57

Besoin de louer un vélo?

Location de vélos Fat Bikes

Possibilité de location chez le loueur pour découvrir d'autres itinéraires ou directement à partir du Manoir mais à partir de 6 vélos. Pour toutes informations merci de contacter directement le prestataire.

La Bégude-de-Mazenc 06 89 07 31 57

Besoin d'un taxi ou transfert de bagage?

Nous vous invitons fortement à réserver votre course dès l'arrivée pour en garantir la disponibilité



Taxi DE MATTEO

Châteauneuf du Rhône 04 75 90 78 28



Taxi CASSORET

Malataverne 06 69 08 61 86

<u>Les informations pratiques</u>



Laverie la plus proche

Laverie automatique Carrefour Soleil Levant

>2.6 km à Montélimar



En cas de besoin de précisions sur la météo, la réception peut vous informer sur le bulletin météo du jour ou à venir.

Vous pouvez également le consulter directement sur: **weather.com** (site de météo noté le plus fiable de 2023)



Cycle routes near us

All routes have a clickable link allowing you to download the pdf or gpx of the route The level of difficulty may vary depending on the bike used (electric or classic)

The Navon

at 7.00 km from our Manoir

29.1 km



3 hours

Hard



Starting in Châteauneuf-du-Rhône, this red route (no. 5) passes through several communes.

A long straight stretch on the Rhône side helps you warm up before the first climbs!

There are also some tough descents and a chance to explore the area.

On the banks of the Rhône

at 5.00 km from our Manoir

22.8 km



2 hours

Medium



This route follows the banks of the Rhône between Châteauneuf-du-Rhône and Viviers to the gates of Donzère. This easy trail is suitable for all levels and promises a peaceful, serene stroll along the river.

Tour of the Rhône islands

at7.3 km from our Manoir

22.8 km



2 hours

Medium



This blue route (no. 4) goes from the ViaRhôna to the little dirt paths beside the Rhône lakes:

a natural curiosity in its own right, all the way back along a small canal running parallel to the Rhône.

Natural places to discover from another angle!

<u>Col of Comps – Taulignan</u> at 6.1 km from our Manoir

113 km



5 hours

Hard



Road cycling - Expert. Leaving from Montélimar. Excellent physical condition required. Most surfaces are well-paved and easy to ride.

La Riaille - View of the Rhône

at 6.1 km from our Manoir

25 km



1 hour and a half

Easy



Cycling outing - Easy. All fitness levels. Most surfaces paved. Ideal for all levels.

Via Rhôna at 6.1 km from our Manoir

→ 28.9 km



1 hour and a half



Easy



Cycling outing - Easy. All fitness levels. Most surfaces paved. Starting point for the tour accessible by public transport.

View of Rochemaure

at 6.1 km from our Manoir

←→ 42.6 km



2 hours and a half



Cycling trip - Intermediate. Good physical condition required. Most surfaces paved. All levels. Starting point for the tour accessible by public transport.

The "Val des Nymphes" - La Garde-Adhémar

at 17 km from our Manoir

17.5 km



2 hours

Medium



Leaving from La Garde-Adhémar, this easy family loop takes you to the Val des Nymphes. The name of this site, steeped in mystery, bears witness to the ancient cult of the Nymph Mothers, deities of water and fertility.

Tour of the great heritage - Perched villages

at 24 km from the Manoir

81 km



5 hours

Very hard



This sporting and cultural route, starting in St-Paul-Trois-Châteaux, is an opportunity to discover the rich heritage of the Drôme Provençale. On the way back, you'll take a remarkable road along a cornice overlooking the Rhône valley.

In case of need or repair



We have a repair kit in the bike shed if you need it.



If you want to recharge your battery, you can plug it in directly in the room or at the socket outside reception.

<u>Useful addresses just a few minutes away</u>

Shop Vélo & Oxygen

Rte de Marseille, 26200 Montélimar

> 3.3 km du manoir

Shop Décathlon

Zac Des Portes De Provence Rte de Marseille, 26200 Montélimar

> 3.7 km from our Manoir

Shop S'Bike

134 Rte de Châteauneuf, 26200 Montélimar

>3.8 km from our Manoir

Bike Rental Fat Bikes

La Bégude-de-Mazenc 06 89 07 31 57

Need to rent a bike?



Bike Rentl Fat Bikes

Bikes can be rented from the company to discover other routes or directly from the Manoir but for 6 bikes minimum.

For further information, please contact the company directly.

La Bégude-de-Mazenc 06 89 07 31 57

Need a taxi or a luggage transfer?

We strongly advise you to book your journey on arrival to guarantee availability.



Taxi DE MATTEO

Châteauneuf du Rhône 04 75 90 78 28



Taxi CASSORET

Malataverne 06 69 08 61 86

Practical informations



Nearest laundromat

Automatic laundromat Carrefour Soleil Levant

>2.6 km in Montélimar



If you need more information about the weather, reception can inform you of the current or forthcoming weather forecast.

You can also consult it directly on: **weather.com** (weather site rated the most reliable in 2023)